

MOTOCICLISMO  **MOTOCROSS**

Martínez reina en el Catalán de Ponts

► La prueba reúne a un centenar de participantes y ahora se preparará para la cita del Campeonato de España en junio

PONTS **REDACCIÓN**

José Luis Martínez (MX Elite), Pablo Majó (MX1), Sergio Castro (MX2 Sots18), Nil Bussot (MX2), (MX3), (MX4) y (MX5), fueron los vencedores de la segunda jornada del Motocross de Ponts, prueba del Campeonato Catalán de esta especialidad, que reunió ayer en el circuito del Bosquet de Ponts a un centenar de participantes.

Martínez se volvió a mostrar muy superior al resto de participantes de MX Elite. Vale decir también que corría en un circuito que se conoce muy bien. Para la segunda posición hubo un mano a mano entre Francisco Mataró y Cristian Oliva, que finalizaron en la segunda posición, uno en cada manga, pero al final fue Oliva quien subió al segundo escalón del podio, siendo el tercero para Mataró. Junto con MX Elite salían los participantes en MX1, en el que Pau Majó ya volvió a ser el mejor, imponiéndose en las dos mangas, tras deshacerse de su máximo adversario, Rubén Rodríguez, que finalizó segundo, mientras que tercero era Aleix Oliu. En MX2 y MX2 Sub18, que competían juntos, se volvió a demostrar la gran superioridad que mantiene el piloto de Cervera Sergio Castro, que salió vencedor de



JOSEP M. PÀMIES

El piloto José Luis Martínez, de la categoría (MX Elit), ayer en Ponts

las dos mangas, por delante de Nil Bussot, en unas carreras sin muchos cambios, pues prácticamente no hubo cambios en la cabeza. Detrás de Bussot quedarían Albert Arjonilla y Marc Sans.

El gerundense Josep Font obtuvo el triunfo en MX3, la categoría con más participantes. Font conseguía una doble victoria en esta clase por delante de Joan Vilalta y del pi-

loto de Fondarella, Ferran Bosch. En MX4, el corredor de Alpícat Alfred Camps se volvió a mostrar imbatible, ganando las dos mangas por delante de Leandro Casas y Juan Carlos Rey. En MX5, un veterano como Agustín Valle tampoco dio opciones a sus contrincantes, entrando primero en la meta en las dos mangas. La próxima cita es el Campeonato de España, en junio.